
 

 

Die Niederschrift über die am 07.05.2015 unter Ausschluss der Öffentlichkeit beratenen Ta-
gesordnungspunkte wird einstimmig angenommen. 

Im Anschluss daran berichten der Erste Stadtrat und Frau Freund ergänzend zu TOP 17 der 
öffentlichen Sitzung und informieren über neue Entwicklungen beim sportentwicklungsplane-
rischen Projekt „Rund um den Stadtwald“. 
 
Frau Bartelheimer informiert die Mitglieder des Ausschusses, dass derzeit ein Verfahren mit 
der Wilhelm-Tanck-Schule zur Erarbeitung eines Raumprogramms für die Offene Ganztags-
schule läuft. Ein mit der Schule abgestimmtes Raumprogramm soll noch im Laufe des Jahres 
vorgelegt werden. 
 
 
 
 
 


